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Gentile Presidente, gentili colleghi e colleghe   
Molti gli elementi favorevoli su scala generale elencati nel MM81 e ripresi  molto bene dai relatori 
e relatrici delle due commissioni Gestione  e Legislazione  che naturalmente ringrazio per il 
minuzioso lavoro svolto. 
Nello specifico ribadisco l’importanza degli aspetti dei servizi extrascolastici in particolare la 
refezione SI e la mensa SE con la cucina centralizzata delle scuole di Locarno, i trasporti garantiti 
dal comune di residenza alla sede scolastica, la disponibilità di figure professionali oggi non 
presenti, supporto di una Direzione con un apparato completo.  
Politicamente questo allargamento potrebbe avvicinare ulteriormente i comuni e perché no, 
sfociare in una futura aggregazione! 
Come ex insegnante di SE non posso che sottolineare l’importanza di queste tipologie di  
collaborazioni a livello comunale, nella scuola in particolare! 
Invito quindi anche a nome del mio gruppo SU ad aderire “con convinzione ed in modo compatto” 
a questo MM e al suo dispositivo. 
 


